【本郷教室 教室長ブログ】 10月17日(土)

こんばんは。

今日の中3生の数学の授業で、 砂時計のような形をした図形が 出てきたんですね。

解説の際に、

「この**砂時計**の形をした図形が…」と 言うつもりだったのですが、

なぜか!

「この**虫眼鏡**の形をした図形が…」と 言ってしまいました(笑)!

言った直後に気がついて、

「何だよ!虫眼鏡って! 植物の観察か!」と

ひとりノリツッコミならぬ ひとりボケツッコミという新技を 披露(?)してしまいました(笑)。

教室長の大内です。

ありがたいことに中3生は 笑って対応してくれました。 みんな良い子です(笑)。 きっと優しい大人になれるよ。うん。



中3生は北辰テストの結果が届き、 中1生と中2生も2学期中間試験が終了し、 少し一息ついている状況です。 私も試験対策の授業で疲れ果ててしまって、 この1週間は少し体調が良くなかったです。

特に今日は本当に寒かったですよね! 新型コロナ対策で教室の換気をしながら 授業をしていますが、 今日は少しだけ暖房をつけるほどでした。

ところで、昨日知ったのですが、 大砂土小学校で新型コロナウイルスに 感染してしまった方がいたそうです。 かかりたくて、かかっている人など いるわけがありません。 感染してしまった方のお気持ちを考えると、 本当に辛く不安な思いをされていると 思います。 大事にいたらず完治されることを 願っています。

また、完治されたあともこれまでと 同じように生活できることを願っています。

私達クリエイトの職員も引き続き 感染予防対策を徹底していきます。 手洗い、うがい、マスク着用! 教室も授業が終わる度に机と椅子を 消毒しております。 中3生に関しては 北辰テストの受講基準に こんな一文があります。

「新型コロナウイルス感染症陽性と 診断された人と2週間以内に 濃厚接触した場合は テストへの参加をご遠慮下さい。」

中3生は試験のラッシュシーズンです。 先日2学期中間試験が終わったばかりなのに、 2週間後には北辰テストです。 その4日後にはさいたま市の学力検査。 更に、その4日後には 泰平中3年生の2学期期末試験があります。

喜んでいる暇も落ち込んでいる暇もない。 そんな状況です。

そんなに頑張っているのに、 塾で感染者が出てしまい、 上記のようなケースに該当してしまい、 北辰テストを受けられなくなってしまう…。 そのようなことは絶対にあってはなりません。

彼らの努力が報われるよう、 在塾生のみなさん! 保護者の皆様! どうか引き続き感染予防対策に ご協力下さい! よろしくお願いいたします。



最後に、最近よく聴いている曲を 紹介します。

●押尾コータロー「冬の晴レルヤ」
私の大好きなギタリストです。
これはニューアルバムの中の1曲です。
アコースティックギターの素晴らしさと可能性を伝えてくれます。
押尾さんの代表曲をコピーすることが休日の楽しみの一つです(笑)

●WANDS「時の扉」

解散して 20 年以上経ちましたが 最近再結成され、当時の楽曲を リテイクした曲がリリースされています。 良いものは色あせませんね。 通勤時の車の中でも歌っています (笑)。

●日向坂 46「誰よりも高く跳べ!2020」 最近、様々なメディアに 露出しているアイドルグループですが、 そこに至るまでに、 ずいぶん苦労されたようですね。 最近アルバムが出たということなので サブスクで聴いてみたところ、 この曲にハマりました。 苦労した時代に、この曲に支えられて 頑張ってきたのだろうな…という 感じの楽曲です。

それでは今日はこの辺で。 みなさん体調は崩されていませんか? 暖かくして過ごして下さいね。